

### スポーツ祭・運動会・体育祭

校長 市川 裕二

5月22日(土)にB部門高等部体育祭、5月29日(土)にA部門スポーツ祭、B部門小・中学部運動会を実施しました。緊急事態宣言発令中であつたため、保護者の皆様の御参観を中止、学年を超えた、または、大きい集団での競技を変更せざるを得ませんでした。児童・生徒は、友達や他学年の応援を受けながら、一生懸命に種目に取り組んでいました。十分な実施にならなかったことは残念でしたが、こうした形でも実施できたことは、児童・生徒の大きな経験や思い出になったのではないかと思います。

新型コロナウイルス感染症防止のため、様々な工夫を行いました。B高等部では、開会式と閉会式を体育祭実行委員会がグラウンドで行いましたが、他の生徒はベランダから参加しました。A部門とB部門小・中学部は、私の挨拶等を映像にし、それを各教室等で視聴しました。また、A部門では、体育館とプレイルームをオンラインでつなぎ、体育館の様子をプレイルームで視聴できるようにしました。こうした分散型の実施は、それはそれで、落ち着いた雰囲気での実施になったと思います。

スポーツ祭・運動会・体育祭の様子は、写真や映像で、後日面談期間等で保護者の皆様に御来校いただける際に、御覧いただけるように準備を進めております。

緊急事態宣言は延長し、6月20日までとなりました。学校では、感染症対策を引き続き徹底しながらも、教育活動を続けてまいります。御理解と御協力をお願い申し上げます。

#### A小学部

スポーツ祭 ～球に想いをのせて～

2年ぶりの、1・2年生にとっては初めてのスポーツ祭が終わりました。例年とは違う競技への挑戦となり、体育の授業を中心に、自分の得意な動きを生かしてボールを投げる・転がす、スイッチを押すなどの練習に励んできました。ボールを変えたり、友達の様子を見て違うやり方を試したりと工夫を重ねて本番を迎え、当日は待機中の友達やパソコンの画面越しの応援を受けながら、より多くの得点獲得を目指して懸命に身体を動かしました。プレー後には大きな拍手を、教室ではメダルをもらい、達成感を味わっていました。出番を待つ間も、配信された映像を見ながら、自作の旗やポンポンを手に応援したり、友達の名前を呼んだり、勝敗の行方を気にしたりと、会場との一体感を味わって楽しんだ笑顔あふれるスポーツ祭となりました。



#### よーいドン! ～B小運動会～

今年度は実施する競技の一部変更や学年ごとの実施などを行っての開催でしたが、B小のみんなはこの日のために練習を重ね、ポスターや装飾、応援グッズの作成したりして当日を楽しみにしていました。

当日は「走れ走れあきる野キッズ」を各学年ごとに行い、練習で積み重ねた力を発揮してゴール目指して力いっぱい走りました。他の学年が行っている際には教室からやB棟2階のベランダ、ICTを活用してのグラウンドとC棟2階との中継などで応援しました。また、体育の時間にダンスや新種目の「フープリレー」にも取り組み、{フープリレー}は新しい種目であったこともあり、興味津々で意欲的に活動する姿も見られました。

今回は保護者の皆様に実際に見ていただくことはできませんでしたが、9月の面談週間の際には画像等でのB小の活動の様子をご覧できるように準備を進めていきます。

## A 中学部

◆今年度より内容を大幅にリニューアルさせた「スポーツ祭」、4種類の競技が登場しました。残念ながら保護者の皆様のご観覧は叶いませんでしたが、中学部のメンバーは、元気に競技に参加していました。

時間いっぱいボールを投げたり、転がしたり、スイッチを動かしたりと、思い思いの方法で高得点をねらっていました。

終了後には、個人別の成績に対してオシャレな賞状が渡されました。みなさん、お疲れさまでした。

来年度のスポーツ祭では、保護者の皆様も交えて盛り上げられることを願っています。



## B 中学部

運動会当日は、天気にも恵まれ、暑さに負けず、一人一人が練習してきた力を発揮していました。学年毎に「学年リレー」、「フープ運びリレー」、「ソーラン節」に取り組みました。

**1年生** 「学年リレー」と「ソーラン節」を行いました。「学年リレー」では、生徒一人一人がグラウンドを1周走り、友達へ確実にバトンをつないでいました。

**2年生** 「学年リレー」と「フープ運びリレー」を行いました。「フープ運びリレー」では、友達と走る速さを合わせてフープを運び、最初から最後まで皆が協力して取り組んでいました。

**3年生** 「学年リレー」と「ソーラン節」を行いました。「ソーラン節」では、太鼓の合図で入退場や礼をして、皆が一生懸命踊り、完璧なダンスを披露していました。「さすが3年生！」だと感動しました。

## A 高等部

2年ぶりのスポーツ祭、今年度は、例年までの内容を一新した「トレジャーハンティング」、「シュート」、「ボウリング」、「ボッチャ」の4種目を行いました。1人1種目に出場し、直接ボールを投げたり、スイッチを押したり、傾斜台を使ったり…と試行錯誤しながら練習をしました。残念ながら当日は全員参加とはなりませんでしたが、本番だけでなく、練習中の真剣な表情、少し緊張した眼差し、思い通りにボールを転がせた時の嬉しそうな笑顔、友達に拍手を送る姿などが印象的でした。開閉会式も密を避けるため、実行委員が進行する様子を前撮りし、各教室でその動画を見ました。実行委員長をはじめ、司会進行など各係を立派に努めていました。帰りの会では、学年ごとに個人得点が書かれた「賞状」が渡されました。お互いの健闘をたたえて拍手しあって満足そうな面々、充実したスポーツ祭となり、楽しい思い出を作ることができました。

## B 高等部

### 「心ひとつに 本気で輝き 2年分の汗をかこう」

昨年度は新型コロナウイルスの影響で、5月は臨時休校、体育祭は中止となりました。今年度は午前中だけの活動とし、保護者や地域のみなさまの参観も断念せざるを得ませんでした。学年ごとに競技を行うことで実施することができました。雨天が続き練習がはかどらなかったハンディをものともせず、生徒達は自分たちで考えたスローガンの通り、心ひとつに各学年が一体となって、元気に競技を行っていました。

1、2年生にとっては初めての体育祭。3年生にとっては、最後の体育祭となりましたが、よい思い出作りができました。